

Vos questions / nos réponses

Contrôle chimique

Par [Profil supprimé](#) Postée le 19/12/2020 10:48

Bonjour, Je vous contacte car je suis très inquiet, j'ai une sensation constante d'être shooté, et je me demande si je ne suis pas à mon insu sous l'influence d'une drogue, ou médicament type antidépresseur ou anxiolytique... J'ai constamment la sensation d'être "sur un nuage" de "voir la vie en rose", je ne sais pas trop comment dire ! Je présente des symptômes suivants (Je mets en bloc tout ce que j'ai relevé) - Une neuropathie périphérique - rétention d'eau - sensation d'ivresse, de shoot J'ai déjà ressenti des effets de sevrage parfois. Une puissante anxiété (je me mets à faire les cents pas à l'extérieur en pleine nuit...) et une impossibilité de faire quoi que ce soit (à cause de cette anxiété), des urines assez abondantes, et la sensation de "redescendre sur Terre", d'être plus lucide ! Je suis assez inquiet par cet état, j'aurais aimé savoir quelles drogues ou médicaments pouvaient provoquer cela? Quelles solution pour me faire dépister?

Mise en ligne le 22/12/2020

Bonjour,

Le moyen de savoir si vous êtes drogué à votre insu, et si oui avec quel produit, serait de procéder à une analyse toxicologique. Nous vous invitons pour cela à vous rapprocher de votre médecin en lui faisant part de vos doutes de manière à ce qu'il puisse, s'il l'estime nécessaire, vous prescrire l'examen biologique adéquate.

Cordialement.
